
Beschluss: 
 
Ratsfrau Hartmann stellt fest, dass in beiden Fällen kein Votum der Stadtteilbeiräte vorliegt. 
Sie regt an, die Vorlage zu vertagen, bis sich die Kandidaten in den Stadtteilbeiräten vorge-
stellt haben und diese ihr Votum abgegeben haben. 
 
Frau Stadtpräsidentin Schättiger stellt fest, dass es somit nicht um eine Vertagung sondern 
um eine Überweisung an die Stadtteilbeiräte geht. 
 
Dem Antrag auf Überweisung zur Vorberatung in den Stadtteilbeiräten wird einstimmig zu-
gestimmt. 
 


